

Karim, danseur émérite et fort d'une carrière internationale auprès de compagnies renommées et de célèbres artistes, annonce avec passion le lancement de ses cours privés de danse classique à Cannes et dans la région des Alpes Maritimes.

Diplômé d'État en danse classique, Karim offre une approche intégrée qui combine la rigueur technique du ballet avec des stratégies avancées de développement professionnel.

En tant que mentor, Karim utilise des techniques de coaching et de préparation mentale pour aider ses élèves à se surpasser non seulement sur scène mais aussi dans leur vie personnelle et professionnelle. Ses méthodes innovantes ont déjà permis à de nombreux danseurs de réaliser leurs rêves artistiques à travers le monde.

« La danse classique est un voyage qui demande bien plus que la maîtrise des mouvements », explique Karim. « Mon objectif est de guider mes élèves à travers chaque étape de leur parcours, en les préparant non seulement pour une carrière dans l'art mais aussi pour une vie épanouie et réussie. »

Karim invite tous ceux qui aspirent à atteindre l'excellence artistique et professionnelle à découvrir son approche unique.

Pour plus d'informations sur ses cours et pour le contacter, visitez son profil en ligne :

Ainsi que son site :

[COURS DE DANSE \(06\)](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité